

Villefranche sur Saône, le 1^{er} juillet 2025

SÉBASTIEN LOEB REPREND LE VOLANT DE LA 306 MAXI AU RALLYE CHARLEMAGNE AVEC DES JANTES SIGNÉES X'TREME COLOR

L'histoire entre X'TREME COLOR et Sébastien Loeb continue de s'écrire avec passion et innovation. À l'occasion du Rallye Charlemagne 2025, le nonuple champion du monde des rallyes WRC prendra le départ au volant de sa légendaire 306 Maxi, arborant des jantes personnalisées spécialement conçues par les équipes d'X'TREME COLOR.

Une voiture mythique, un pilote d'exception, et une signature esthétique unique, sous les couleurs du team Loeb FrayMédia Motorsport.

UNE CRÉATION EXCLUSIVE POUR UN RENDEZ-VOUS ATTENDU

Déjà en 2021, lors du Rallye du Mont-Blanc, X'TREME COLOR avait marqué les esprits avec une première en sport auto : des jantes tricolores inédites montées sur la 306 Maxi de Sébastien Loeb. En 2025, la magie opère à nouveau.

« Nous avons souhaité prolonger cette aventure créative avec Sébastien. Comme pour le Mont-Blanc, nous avons imaginé plusieurs concepts de jantes exclusives, et c'est lui qui a fait son choix final. Une nouvelle fois, notre collaboration allie performance, audace et style. »

— Jerry Large, co-fondateur d'X'TREME COLOR

UN PARTENARIAT SOLIDE ET DURABLE

Depuis plusieurs années, X'TREME COLOR est un partenaire fidèle des projets menés par Sébastien Loeb et ses équipes, que ce soit en rallye-raid, en rallye asphalté ou sur des initiatives plus expérimentales. Le lien fort avec Loeb FrayMédia Motorsport repose sur des valeurs communes : exigence, innovation, précision et esprit d'équipe.

« C'est un vrai plaisir de retrouver Jerry et toute son équipe sur ce projet. Ils savent écouter, proposer, et créer des choses qui sortent du lot, avec un vrai sens du détail. »

— Sébastien Loeb

AU-DELÀ DU DESIGN : UNE APPROCHE TECHNIQUE ET HUMAINE

Leader français du Smart Repair jante et carrosserie, X'TREME COLOR ne se contente pas d'habiller les voitures : l'entreprise s'imprègne des enjeux techniques et humains de la compétition. Cette démarche inspire ses innovations au quotidien, sur la route comme sur les spéciales.

A PROPOS DE X'TREME COLOR

Créée en 2007 à Villefranche-sur-Saône par **Christophe Goutay** et **Jerry Large**, X'TREME COLOR est spécialisée dans la retouche peinture et la réparation esthétique de jantes et carrosseries.

Née d'une expertise de terrain, l'entreprise a très vite développé un concept innovant d'**Unités Mobiles**, permettant d'intervenir directement chez les professionnels de l'automobile. Face à la demande croissante liée aux véhicules d'occasion, LOA et LLD, le service a connu un fort développement.

Aujourd'hui, **X'TREME COLOR est le premier réseau national de franchise en Smart Repair, avec une soixantaine véhicules déployés** dans toute la France et les DOM-TOM.